

PELITA

Pastikan Ibadah Natal Berjalan Aman, Forkopimda Kota Mataram Patroli ke Sejumlah Gereja

Syafruddin Adi - MATARAM.PELITA.WEB.ID

Dec 24, 2023 - 21:21



Walikota Mataram, Kapolresta Mataram dan Dandim 1606/Mataram, (24/12/2023)

Mataram NTB - Untuk memastikan pelaksanaan ibadah Natal berjalan aman tanpa gangguan, Polresta Mataram bersama Pemerintah Kota Mataram melakukan Patroli skala besar dengan melibatkan semua unsur diantaranya Polri, TNI dan pemerintah dengan mengunjungi sejumlah gereja tempat pelaksanaan rangkaian ibadah natal yang ada di kota Mataram, Minggu (24/12/2023).

Patroli skala besar tersebut diawali dengan Apel kesiapan yang dilaksanakan di halaman Pendopo Walikota Mataram dengan pimpinan Apel Walikota Mataram H. Mohan Roliskana yang diikuti oleh segenap Forkopimda Kota Mataram

diantaranya, Dandim 1606/Mataram, Kapolresta Mataram, Asisten I Setda Kota Mataram serta para kepala OPD. Sementara Palton yang tergabung dalam Patroli tersebut 1 Palton Polri, satu Palton TNI, satu Palton Sat PolPP, satu Palton Dishub Kota Mataram.

Dalam wawancara singkatnya, Walikota Mataram H. Mohan Roliskana kepada awak media mengatakan patroli ini dalam rangka memberikan rasa aman kepada masyarakat khususnya umat Nasrani yang saat ini tengah melaksanakan serangkaian ibadah Natal di sejumlah gereja yang ada.

“Kami hadir di tengah kegiatan ini untuk memastikan ibadah yang tengah dijalankan masyarakat kita berjalan dengan aman tanpa gangguan keamanan,”ucapnya.



“Kami ingin kota Mataram ini disamping pembangunan segala bidang terus berjalan, spritualitas masyarakat juga harus tetap bisa berjalan beriringan dengan,”harap Mohan Menambahkan.

Orang nomor satu di Kota Mataram ini berharap mudah-mudahan Natal tahun ini penuh kedamaian dan dapat memberikan kenyamanan bagi masyarakat Kota.

Sementara itu Kapolresta Mataram AKBP Ariefaldi Warganegara SH SIK MM., mengatakan bahwa patroli yang dilakukan bersama Walikota Mataram beserta anggota Forkopimda dengan mengunjungi sejumlah gereja tempat pelaksanaan ibadah Natal.

Beberapa gereja yang dikunjungi pada patroli malam ini diantaranya GPIB Jemaat Imanuel Mataram, Gereja Santa Maria Immaculata Mataram, GPDI Maranatha Cakranegara, GPIB Imanuel Bungkarno serta Gereja di wilayah Ampenan.

Disamping patroli seperti ini, pengamanan khusus di sejumlah gereja juga telah dipersiapkan personil pengamanan dengan melibatkan TNI Polri dengan harapan selama pelaksanaan rangkaian ibadah Natal 2023 dapat berjalan dengan aman dan lancar, begitu pula dengan personil lalu lintas yang memang dipersiapkan di jalur - jalur dimana pelaksanaan ibadah Natal berlangsung.

“Semoga pelaksanaan ibadah dan seluruh rangkaian Natal tahun 2023 dapat berjalan sesuai dengan yang diharapkan bersama,”tutupnya. (Adb)